
 

 

Ecole Primaire du Pouligou 
 
Absences excusées : Mme Ameline Basbourg (parent élue) ; Mme Gauthier (parent élue) ; Mme Fortis (DDEN) 

 
Compte-rendu – Conseil d’école du Lundi 30 juin 2025 

 
1. Adoption du compte-rendu du conseil d’école du 11mars 2025 

 

Pour Contre Abstention 

20 0 1 

 
2. Préparation de la rentrée 2025 (effectifs, inscriptions, ULIS, équipe pédagogique) 

 

  
 
L’an prochain, nous fêterons les 20 ans de l'école. L’école du Pouligou a ouvert en janvier 
2005. Baisse de la natalité au niveau national et la ville de Pornichet n’échappe pas à ce 
constat, malgré des arrivées sur les différents niveaux et le transfert de l’ULIS TFC : 4 
notifications à ce jour pour la rentrée. D’autres pourront avoir lieu au cours de l’année 
scolaire.  
Ouverture d'une 14ème classe en septembre. Nous avons commencé à travailler sur les 
répartitions ; elles seront affinées à la rentrée en fonction des arrivées de l’été.  

- Collègue nommée sur l’ouverture de classe : Rafaël Dessables 
- Collègues nommées sur l’ULIS :  

Camille Du Boueixic (enseignante spécialisée coordonnatrice de l’ULIS - TFC) 
Laurence Laborie (AESH-CO) 



 

 

3. Vie de l’école 
 

• Bilan des projets de classe, de cycles, d’école de l’année et perspectives pour l’an 
prochain. 

Les projets engagés en début d’année ont tous pu se dérouler dans de bonnes conditions, 
dans le cadre des parcours de l’élève. Projet débats philosophiques : bilan positif 
Projets classes de découverte à la journée ou avec nuitées : bilans très positifs.  
Si le projet classe de neige pose des questions (baisse de l’enneigement, augmentation du 
coût) le projet de classe de découverte avec nuitée en CM2 reste d’actualité.  
 
 

• Bilan des Concerts chorale Quai des Arts 
Elles se sont de nouveau très bien déroulées avec des retours très positif. Les excellentes 
conditions d’accueil à Quai des Arts contribuent à la mise en valeur du travail des élèves tout 
au long de l’année.  
 
 

• Bilan de la fête de l’école 
Positif ; du stress et de l'incertitude les jours précédents mais fluide le jour J : 135 bénévoles 
en tout !! 
Recrutements à prévoir à l'Amicale car certains parents partiront à l'issue de l'année 
prochaine. 
Demande de l'Amicale auprès de la Mairie : communication plus efficace concernant le 
foodtruck, qui n’a pu être accueilli aux abords de l’école, même si cela était légitime sur le 
fond. 
 

4. Questions et observations de l’équipe enseignante à la municipalité : 
 

• Qualité du travail des intervenants municipaux dans le cadre des Projets avec 
intervenants. 

Satisfaction concernant les différents intervenants Mairie. 
 

• Projets Théâtre – reconduction de la demande de subvention mairie en lien avec ce 
projet. 

 
• Etat d’avancement de la réflexion sur les circulations douces aux abords de l’école 

Mme Tesson explique que le dossier n'a pas avancé beaucoup (la personne étant en arrêt de 
travail) sauf avenue des Loriettes. Elle demande aux parents élus le nom de ceux qui veulent 
participer à la poursuite de ce projet l'année prochaine. M Montfort transmettra leurs 
coordonnées. 
(Déplacement en vélo complexe pour se rendre sur la piste de sécurité routière à 
l'hippodrome par exemple ; les enseignants remercient la Police municipale de leur 
implication exceptionnelle !). 



 

 

• Point d’étape sur les travaux à venir : Chauffage, végétalisation des cours d’école, 
géothermie, … 

Présentation de M. Wieczorek (Responsable des services Espace Environnement) 
 
- Objectif des travaux : Tendre vers l'indépendance du site du Pouligou (= 15 % de la 
consommation des bâtiments municipaux de Pornichet). Diagnostics effectués, pour le 
photovoltaïque (pas de possibilités pour les toitures actuelles ; création de deux ombrières) 
et la géothermie (site propice : 15 trous vont être creusés – sondes à 200 mètres de 
profondeur) Conséquence : 60 % de baisse de consommation d’énergie ; baisse des 
émissions de co2. 
- Rénovation du bâtiment de restauration scolaire (sol, murs, menuiserie, plafond, chauffage, 
ventilation) 
- Marché de performance globale, système avantageux pour la gestion 
- Réorganisation et végétalisation de la cour : début des travaux aux vacances d'automne 
(retard du fait qu'une seule entreprise a répondu au marché et dépasse le budget ; 300 000 
euros au lieu des 200 000 demandés pour les deux écoles, selon ce qui avait été chiffré par le 
bureau d’étude). 
Trou devant le restaurant scolaire pendant les deux premières semaines de classe ; 
sécurisation du passage pour que les élèves puissent accéder au bâtiment ; demande de 
sécurisation suffisante notamment pour les élèves de petite section.  
 
 

• Expérimentation vote par correspondance pour les élections de parents d’élèves.  
Une expérimentation de vote électronique sera faite cette année via eprimo pour les 
élections de parents d’élèves.  
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le conseil d’école se termine par le verre de l’amitié proposé par 
les parents élus au Conseil d’école.  
 
 
Présidence 

 

Secrétariat 

 

Thierry Montfort Solène Quillien 

 
 
 
AESH-CO : Accompagnant des élèves en situation de handicap  - collectif 
DDEN : Délégué départemental de l’Education Nationale 
ULIS-TFC : Unité locale pour l’inclusion scolaire – Troubles des fonctions cognitives 
 


